

Dank an Jugendfeuerwehr

Walpertskirchen – Als Dank für die Unterstützung der Jugendfeuerwehr beim Sankt-Martins-Fest des Kindergartens St. Erhard Walpertskirchen hat der Elternbeirat dem Nachwuchs einen Scheck über 100 Euro überreicht. Die Jugendfeuerwehr, die sich immer über neue Mitglieder freut, möchte das Geld für die Teilnahme am Zeltlager der Jugendfeuerwehren des Landkreises Erding im nächsten Juli verwenden.

red



Finanzspritze als Dank: Stefanie Essing, Christine Stangl und Bianca Witte vom Elternbeirat überreichten den Scheck an die Jugendfeuerwehr Walpertskirchen mit den Kommandanten Roland Röhling (l.) und Fabian Fellermeier (r.).

FOTO: PRIVAT